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Date de la séance : 03/09/2022 

Lieu de la séance : Salle des Fêtes – 79140 COMBRAND 

Début de la séance : 15h00 

 

Président de séance : Vincent LORIOU 

 

Membres du Comité 

Directeur 
Qualité Présent Absent Excusé 

CHEVALIER Patrick Membre   1 

CRÉON Samuel Trésorier Général  1   

DEBORDES Joël Membre 1   

BECQ Tony Coopté   1 

GANDREUIL Benoit Membre 1   

GUILLOTEAU Jean-Marc Membre 1   

GUILLOTEAU Patrice Vice-Président délégué 1   

LEROY Stéphane Secrétaire Général adjoint 1   

LORIOU David Secrétaire Général   1 

LORIOU Vincent Président 1   

PAILLÉ Alain Membre 1   

STEENSTRUP Svend Membre 1   
 

 

Clubs Représentant Qualité Présent Absent 

Aiffres BOUVIER Cédric Président X  

Airvault BARAL Cédric Président X  

Bressuire CHABAUTY Serge Président X  

Brétignolles GANNE Dominique Secrétaire X  

Breuil-Chaussée GUERY Emmanuel Président X  

Châtillon CRÉON Florence Présidente X  

Cirières TAPON Yoan Membre X  

Combrand  ROTUREAU Simon Président X  

Courlay GUILLOTEAU Jean-Marc Membre X  

Frontenay RR GANDREUIL Benoit Co-Président X  

La Crèche-Ste Néomaye GRIGNON Jérémy Membre  X 

La Ferrière GEAY Médéric Membre X  

La Mothe St Héray FOURNIER Cyril Secrétaire X  

La Ronde MARSAULT Olivier Membre X  

Mauléon PUAUD Valentin Président X  

Messé AUDEBERT Alain Président X  

Moncoutant GUILLOTEAU Patrice Membre X  

Niort TT ARCOURT Philippe Co-Président X  

Nueil les Aubiers BILLY Emmanuel Président X  

Parthenay MARTINE Patrick Membre X  

Périgné PAILLER Alain Président  X  

Pompaire LEPECUCHELLE Sébastien Membre X  

Rorthais HÉRAULT Jocelyn Président X  



 

Procès-verbal de l’Assemblée Générale 

Page 2 sur 7 
 

A
s

s
e

m
b

lé
e

 G
é

n
é

ra
le

 

Secondigny CANTET Benoit Président X  

Speedy Ping Saint-Pierre BABARY Grégoire Président X  

St Léger de Montbrun SOURISSEAU Sophie Secrétaire X  

St Maixent MILHERES Michel Président X  

St Sauveur RONDEAU Jean-Charles Président X  

St Varent GIRAUD Damien Trésorier X  

Thouars DEBORDES Joël Membre X  

Villiers en Plaine REGNAULT Pascal Président X  

 

Invitée : CRÉON Florence (salariée) et ARCHAMBEAU Florian (Conseiller Technique) 

 

Vincent LORIOU ouvre l’Assemblée Financière à 15h00,  

Il souhaite la bienvenue à Madame la maire REVEAU Anne-Marie de Combrand, aux dirigeants de 

clubs et les remercie pour leur présence.  

Il remercie la mairie et le président du club de Combrand de les accueillir  

Il présente la liste des membres excusés. 

 

Le nombre de voix représentées permet de délibérer valablement (89 voix / 105). 

 

Le Président donne la parole à Madame la Maire 

Le Président, LORIOU Vincent rend un hommage à Stéphane GROSSET du club d’Aiffres, décédé. 

 

Le Secrétaire Adjoint, LEROY Stéphane, met au vote le compte -rendu de l’Assemblée Générale du 

5 Septembre 2020 

Le vote est effectué à main levée. 

Nombre de voix possibles : 89, voix exprimées 89 

Qui refuse de voter : 0      Abstention : 1 voix Contre : 0 voix      Pour : 88 voix 

Le compte-rendu de l’Assemble Générale du 4 Septembre 2021 a été adopté. 

 

Le Secrétaire Adjoint, LEROY Stéphane, met au vote l’élection d’un membre du comité directeur 

supplémentaire de Tony BECQ de Frontenay RR 

 

Le Président, prend la parole pour présenter son rapport moral à l’assemblée. 

Le Président est ravi de revoir tous les membres des clubs 

- Informe les clubs des résultats sportifs de haut niveau avec Quentin SANDONA et Antoine 

NOIRAULT 

- Informe les clubs de son inquiétude de trouver des bénévoles 

- Insiste, il faut mutualiser les compétences, être à l’écoute de tous. 

- Informe que l’Etat renouvèle le Pass ’Sport.  

Le Pass Culture est remplacé par un « Ticket jeune Citoyen » qui sera distribué dans les 

écoles et collèges, le jeune rapporte ce ticket dans le club et le club se fait rembourser la 

licence à une hauteur de 20€. Il suffit d’ouvrir un compte sur « Le CompteAsso » 

- FFTT, vous pouvez vous servir de la plateforme « Helloasso » du CMO pour faire des 

paiements en ligne 

Le nom des licences change, la licence « Promotionnelle » devient « Loisir » et la licence 

« Traditionnelle » devient « Compétition » 

Une nouvelle licence « Découverte » a été créée. C’est pour essayer d’attirer de nouveaux 

licenciés  

- Renforcer les liens avec les écoles, les collèges, les lycées, USEP et AS (UNSS) 
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- Faire évoluer nos compétitions et donner une nouvelle image du Ping 

- Modernisation du site SPID et GIRPE 

- Avoir un rôle sociétal, alerter en cas de violences. Pas de violence dans nos salles et à la 

table 

- Rechercher des partenaires financiers 

Nous avons fait geste cette saison en faisant une remise sur les licences 

Evoluons en communiquant plus, ensemble. Se respecter plus entre les uns et les autres. 

Le Comité est présent, ne pas oublier, ne pas hésiter à nous contacter, nous les élus et/ou le 

secrétariat 

Le Président annonce la démission au comité directeur de Patrick CHEVALIER pour des raisons 

personnelles 

Le Président, souhaite la bienvenue de Florian ARCHMABEAU, agent de développement au 

Comité sur la technique à mi-temps. Florian est mis à disposition au Comité par le club de Périgné. 

Il sera missionné sur certaines et actions et certaines compétitions comme le Tops 8 Jeunes, la Finale 

du GPJ CMO 

Le Président espère que cette saison sera complète 

Il remercie les élus des clubs, le secrétariat, les techniciens et les autres qui travaille pour le Comité. 

Nous avons une passion commune : le tennis de table alors agissons ensemble. 

Il remercie tous les partenaires institutionnels et privés 

Il termine par « Tout seul on va plus vite, ensemble on va plus loin » 

 

 

Le Secrétaire Adjoint, LEROY Stéphane, donne le résultat du vote l’élection d’un membre du 

comité directeur supplémentaire de Tony BECQ de Frontenay RR 

Le vote est effectué à bulletin secret. 

Nombre de voix possibles : 94, voix exprimées 89 

Qui refuse de voter : 0      Abstention : 0 voix Contre : 3 voix      Pour : 86 voix 

Tony BECQ est élu à la majorité et rejoint le Comité Directeur 

 

Le Président passe la parole à Stéphane LEROY, Secrétaire Général Adjoint du comité pour 

présenter le rapport moral du Secrétaire Général 

- Cette année, c’est une saison complète 

- Augmentation des licences (+166licences) 

- Le comité directeur c’est réunion 5 fois (présentiel ou visio) 

- Critérium Fédéral : 90 inscriptions et que 3 centres. Difficile à gérer 

- Grand Prix Jeunes du CMO : 60 équipes inscrites. Cette nouveauté a été très appréciée. De 

nombreux clubs se sont proposés pour recevoir un tour car seulement 4 tables suffisent. 

- Tournoi Féminin : 4 tournois se sont déroulés en même temps que le critérium fédéral. Une 

vingtaine d’inscriptions à chaque tour et une bonne ambiance. Les filles de La Vienne ont 

été invitées et ont répondues présentes. L’action sera reportée cette saison 

- Coupes des Deux-Sèvres : 50 équipes d’inscrites. Bonne ambiance lors des finales à 

Parthenay 

• Tableau Principal : Frontenay RR 1 

• Tableau -2000 pts : La Ronde 3 

• Tableau -3000 pts : Parthenay 2 

• Tableau -4000 pts : Périgné 1 

- Premier Pas Pongiste : 52 jeunes sont venus participer à la finale. Bonne ambiance et 

quelques cadeaux ont été distribués 

- Finales par Classement : Annulée pour cause de COVID 

- Championnat par équipes : 137 équipes inscrites de la Nationale à la 
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Départementale en Phase 1 et 148 équipes en Phase 2 

            Le championnat c’est déroulé entièrement cette année 

            Nouveauté pour cette saison, le fichier sera validé dès que le secrétariat aura reçu le 

             paiement des engagements soit par virement soit par chèque.  

- Formation d’Arbitrage : annulée cette saison par manque de participants. Il faut mobiliser 

vos joueurs (ses) 

 

Le Président, LORIOU Vincent, met au vote le rapport moral du Secrétaire Général  

Le vote est effectué à main levée. 

Nombre de voix possibles : 89, voix exprimées 89 

Qui refuse de voter : 0      Abstention : 0 voix Contre : 0 voix      Pour : 89 voix 

Le rapport moral a été adopté. 

 

 

Le Président passe la parole à Samuel CRÉON, trésorier général du comité 

 

Samuel CRÉON présente le compte de résultat de la saison 2021-2022 

Peut de rentrer en produits : 

- Pas d’organisation de formations et de stages… 

- Pas de mise à disposition de personnel 

- Retour des compétitions départementales (Coupes, Critérium Fédéral e GPJCMO) 

- Subventions gouvernementales conséquentes et départementales équivalentes 

Les charges,  

- Les frais de fonctionnement maîtrisés 

- Retour des vacations arbitrage et juge arbitrage et des reversements aux clubs pour la mise à 

disposition des salles 

- 1 salarié à temps complet sur la saison sans activité partielle. 

- Il rappelle que le comité a fait un reversement exceptionnel aux clubs sur les licences 

Soit un résultat positif de 16039€uros 

 

Le compte de résultat et le bilan ont été mis au vote et effectués à main levée. 

Le vote est effectué à main levée. 

Nombre de voix possibles : 89, voix exprimées 89 

Qui refuse de voter : 0      Abstention : 0 voix Contre : 0 voix      Pour : 89 voix 

 

Le compte de résultat et le bilan financier ont été adoptés. 

 

Samuel CREON, le trésorier général du comité présente les tarifs et le budget prévisionnel pour la 

saison 2022-2023. 

Les tarifs : 

- Augmentation des licences compétitions dû fait de la demande de la FFTT pour le 

financement de SPID V2, le financement du développement SI et le financement du surcoût 

de l’assurance des licenciés soit environ 1€ par licence 

- Augmentation des tarifs vacations pour les arbitres et juges arbitres 

- Augmentation des tarifs de reversements aux clubs pour les mises à disposition des salles 

Le budget prévisionnel – saison 2022-2023 

Les produits : 

- Vente de produits finis, prestations de services : 1500€ 

- Subventions d’exploitation : 24995€ 

- Autres produits de gestion courante : 47900€ 

- Produits financiers : 300€ 
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- Produits exceptionnels : 500€ 

Un total de 75195€ 

Les charges : 

- Achats de marchandises – autres achats et charges externes : 6145€ 

- Services extérieurs : 8850€ 

- Autres services extérieurs : 22300€ 

- Impôts, et versements assimilés : 2200€ 

- Charges du personnel : 32600€ 

- Autres charges de gestion courante : 3100€ 

Un total de 75195€ 

Quelques remarques sur les charges : 

- Légères augmentations des frais de fonctionnement (énergies. . . ) 

- Emploi d’un salarié à mi-temps 

- Augmentations des tarifs pour les vacations d’arbitrages et mises à disposition des salles des 

clubs. 

 

Plusieurs élus de clubs ont demandé plus d’explications sur les 3€uros imposés par la FFTT 

 

Les tarifs et le budget prévisionnel sont mis au vote et effectués à main levée.  

Le vote est effectué à main levée.  

Nombre de voix possibles : 89, voix exprimées 89  

Qui refuse de voter : 0 Abstention : 0 voix Contre : 0 voix Pour : 89 voix  

Les tarifs et le budget prévisionnel ont été adoptés.  
 

Le Président, passe la parole à Florian ARCHMABEAU, agent de développement pour présenter ces 

missions 

Technique : 

- Gestion des compétitions : 

• Tops 8 Jeunes, Top Détection, Premier Pas Pongiste, Journée finale du GPJ CMO 

- Organisations de stage comité 

• Stage Elite Jeunes, Stage Détection, Stage ouvert à tous 

- Accompagnement des jeunes demandeurs 

- Rencontre, écoute et conseil autour de leur projet sportif 

- Création d’une équipe Technique Départemental 

- Réunions, entretiens avec les éducateurs et les bénévoles technique des clubs 

- Dynamiser la filière sportive par de nouveaux projets 

- Référencement des actions, ‘séances, stages, interventions scolaires) 

- Relais avec les instances régionales et fédérales (ligue, fédération) 

- Contacts et échanges avec les référents ligue, (CTR et CTN) 

- Relais technique entre la ligue et le comité 

- Section Sportive  

• Aide au fonctionnement de la section en lien avec l’élu responsable 

• Dynamiser la section 

 

Développement : 

- Formation technique de la filière fédérale 

• Mise en place d’une formation d’initiateur de club (IC) 

• Suivis des personnes qui ont intégré le cursus de la filière fédérale (initiateur de 

club, animateur fédéral, entraineur fédéral) 

- Rencontres des clubs 
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• Rencontre des dirigeants pour aide au développement des clubs 

• Visite des clubs pour la découverte et aide dans le sportif 

• Renforcer le lien club/comité 

- Augmenter les zones de pratique du tennis de table dans les Deux-Sèvres 

• Déterminer les zones potentiel et prises de contacts avec les collectivités  

• Recherche, référencement et prises de contacts avec les clubs où il y a une section et 

non affiliées 

• Entreprendre la création de clubs dans les zones carencées 

- Recherche et mise en place d’évènements promotionnels 

• Ping Tour 

• Evènements estivaux organisés par les collectivités locales et/ou départementales 

 

Des élus des clubs ont demandés le bilan du questionnaire du GPJ CMO. Mettre la carte des Deux-

Sèvres avec les zones blanches 

 

Le Président signale la création d’un nouveau club « Green Lion Mauléon » 

Il peut y avoir deux mutés 

Critérium Fédéral, une nouvelle catégorie « -19ans ». Plus de catégorie benjamins en régional mais 

maintenu en N2  

Suite au sondage du championnat par équipes, le jour officiel reste le samedi et dimanche. Faire 

comme d’habitude les modifications sous SPID et la valider. Les modifications peuvent se faire 

jusqu’au vendredi 9h00 

L’élaboration des poules se fera le 10 septembre 2022 au Comité, Les clubs sont invités à venir voir 

l’élaboration des poules. Le signaler au Président et au Comité 

 

Question de Mr REGNAUD, Villiers en Plaine : Un ukrainien veut jouer dans le club, que faut-il 

faire ? Le Président doit se renseigner et lui apporter une réponse 

 

Le Président donne les récompenses du GPJ CMO et au club de Combrand 

 

- Le Président du comité remercie les clubs et les invités de leur attention et les invite à prendre le 

« pot de l’amitié ». 

 

- Fin de l’Assemblée Générale 17h30. 

-  

 

 

Le Président                                    Le Secrétaire Général Adjoint 

                       Vincent LORIOU                                         Stéphane LEROY 
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